

WeProov parmi les 10 start-up européennes les plus innovantes dans la gestion de flotte de véhicules professionnels

WeProov, application mobile qui permet de créer simplement et rapidement une preuve visuelle de l'état de n'importe quel bien, a été sélectionnée parmi les 10 start-up les plus innovantes en Europe sur le marché de la gestion de flotte de véhicules. La startup est en lice pour le « Smart Mobility Award » qui sera décerné lors du « Fleet Europe Forum & Awards 2016 ».

Le Fleet Europe Forum est le plus grand évènement européen dédié au marché de la gestion de flotte de véhicules. Il rassemblera le 16 Novembre 2016 à Barcelone les plus grands décideurs de la profession. A cette occasion, les professionnels du milieu de la gestion de Flotte décerneront le « Smart Mobility Start-up Award » à la start-up qui apporte une forte valeur ajoutée à leur métier et dont le potentiel de croissance est élevé.

Seule start-up française encore en lice, WeProov est une application mobile qui permet de réaliser un photo scan guidé d'un véhicule pour certifier son état et générer un rapport intégrant des preuves visuelles.

Pour les gestionnaires de flotte, WeProov permet de collecter des informations sur l'état de leurs véhicules via les utilisateurs eux-mêmes. Grâce à l'application, les conducteurs certifient l'état du véhicule à chaque prise en charge et les gestionnaires de flotte suivent, en temps réel et de façon extrêmement fluide, l'état de leur parc de véhicules. La solution met fin aux conflits et responsabilise les utilisateurs de la flotte.

La solution WeProov simplifie ainsi les process, apporte davantage de sérénité dans les échanges et s'insère parfaitement dans les problématiques de gouvernance. C'est donc tout naturellement que WeProov a été sélectionnée par des professionnels reconnus du secteur afin de participer au « Smart Mobility Award ».

« Nous sommes très heureux d'avoir l'opportunité de participer à cet évènement. Si notre solution trouve des débouchés sur de nombreux marchés, celui de la gestion de flotte automobile est aujourd'hui l'un des marchés sur lequel nous sommes le plus présent. Nous travaillons déjà avec 30 gestionnaires de flotte qui reconnaissent l'intérêt de notre solution, sa facilité d'utilisation et sa capacité à fluidifier le travail des équipes » commente Alexandre Meyer, cofondateur et Chief Executive Officer de WeProov.

A propos de WeProov

Après plus d'un an de développement, WeProov a mis au point une solution qui protège l'entreprise contre les conflits, améliore le service client et permet de réaliser des économies significatives. L'application mobile WeProov, lancée en mars 2016 en trois langues, met l'évidence au service de la confiance et a déjà convaincu plusieurs milliers d'utilisateurs dans le monde. En quelques minutes, WeProov permet de réaliser une preuve indiscutable de l'état d'un objet ou d'un bien, une activité qui trouve de nombreux débouchés dans les secteurs traditionnels de l'automobile, de l'immobilier ou encore de l'assurance, mais aussi dans le domaine de l'économie collaborative.

WeProov est soutenue par la CCI Paris Ile de France, Les Pépinières de la Confiance, la French Tech, BPI France et Scientipôle Initiative. WeProov a remporté le trophée de la startup la plus prometteuse lors des Autobiz Internet Awards 2015 et le Challenge Start-Up 2016 de 20 minutes.